

からこんにちは！

小学校

たくさんのお話を学んだ

修学旅行

6月2日(水)～4日(金)の3日間、コロナ禍ということもあり、6年生は島根県内への修学旅行へ行きました。出雲大社、アラス、サヒメル、松江城など、普段、西ノ島では経験することができない多くのことを、直接見たり体験したりすることができました。



▲色とりどりの傘のアートイベント (松江カラコロ広場)

今年度はコロナ禍の中での修学旅行だったので、いつもとは違う行程で行いましたが、一人ひとりにとって良い経験になりました。班行動やホテルでの過ごし方などは、3日間の中で少しずつ意識して行動できるよう周りのことを考えて行動できるようにもなってきました。最高学年として、一つ一つが成長に繋がりと、とても多くの修学旅行になりました。



▲松江城で堀尾吉晴の銅像と同じポーズで



▲しまね海洋館アクアスでシロイルカと♪

バスケットボール大会

6月19日(土)に小体連バスケット大会がありました。ほとんどやったことのない児童とバスケットボール経験者が協力し合って練習に臨みました。今年度は、男子と女子に加えて、混成の部もでき、4チーム出場しました。基礎の練習はもちろんですが、試合形式の練習も沢山行うことができ、子どもたちにとって非常に有意義な時間となりました。

大会は、コロナ禍ということもあり、声を出しての応援は出来ませんでした。拍手や鳴り物で一生懸命応援しました。試合に出ている児童も、最後まで諦めることなく前を向いてプレイをしました。

【大会結果】
 男子 優勝 西小A
 準優勝 西小B
 女子 優勝 西小
 準優勝 西小
 混成 優勝 西小



▲大会終了後に記念撮影



西ノ島小中学校

中学校

隠岐郡総体

6月11日(金)、12日(土)に隠岐郡総体が開催されました。結果は次のとおりです。

【男子バスケットボール部】

1回戦 西ノ島74―39海士
決勝戦 西ノ島64―43西郷

【女子バレーボール部】

1試合目 西ノ島1―2海士
2試合目 西ノ島0―2五箇
3試合目 西ノ島2―0西郷
4試合目 西ノ島0―2西郷南

【男子ソフトテニス部】

〈個人戦〉

1回戦 西脇・関谷組0―4都万
常盤・松本組0―4都万
2回戦 浅岡・眞野組1―4都万

3回戦 堺・富村組4―0海士

5位決定戦 堺・富村組0―4知夫

〈団体戦〉

1回戦 西ノ島2―1海士
準決勝 西ノ島0―3知夫
3位決定戦 西ノ島0―2西郷南

【女子ソフトテニス部】

〈個人戦〉

2回戦 武藤・松本組0―4西郷

以上の結果から、男子バスケットボール部が県大会の出場権を得ました。



▲県大会出場権を獲得した男子バスケットボール部

3年生修学旅行

6月22日(火)～25日(金)の4日間、3年生が修学旅行に出かけました。昨年からの延期となり、研修地も島根県内に変更となりましたが、3年生にとっては待ちに待った修学旅行でした。石見銀山や日御碕灯台では、ガイドの方から説明を受けながら周辺を散策し、西ノ島との違い

を感じ取る良い機会となりました。

また、水族館や美術館、博物館など、西ノ島では体験できないたくさんのできました。感染対策のため、様々な制限もありましたが、生徒はそれぞれの場所を存分に楽しんでいました。共に過ごした4日間で生徒同士の絆を深めることもできました。今後の学校生活が今まで以上に充実したものであることを期待しています。



▲松江城で記念撮影

2年生職場体験学習

6月22日(火)～25日(金)の4日間、2年生が町内15の事業所で職場体験学習を行いました。この学習を「新たな自分を発見する場」「社会人として必要な力を体得する場」「地域の理解と活性化を図る場」と捉え、体験中は「あいさつ・笑顔・リアクション」の三つを常に心がけ

て行動するように指導しました。生徒たちは緊張しながらも仕事の大変さ、やりがい、喜びを感じていま

した。また、各事業所の方にインタビューもさせていただき、働く方の思いを知ったり、進路選択を控えた中学生へのアドバイスを聞いたりして、今後の進路学習にも生かすことのできる活動となりました。生徒たちは体験だけで終わらせず、学んだことを日常生活に生かしていこうと決意していました。体験させていただいた各事業所、また、生徒は体験しなかったものの受け入れを承諾していただいた各事業所の皆様、本当にありがとうございます。



▲職場体験の様子

◆訂正とお詫び◆

広報にのしるしま7月号(7ページ)の記事にて、一部生徒名に誤りがありました。次のとおり訂正してお詫び申し上げます。

(誤)伊藤遙人↓(正)伊藤遥斗
(誤)山崎咲太郎↓(正)山崎咲太郎